
本报讯 梁园区的仲先生
5月 18日求助称，金融路与合
欢路交叉口向东，道路上的下
水道堵塞了，路面上有很多污
水。希望记者帮忙联系相关部
门，还居民一个干净卫生的生
活环境。

5 月 18 日中午，记者来到
了金融路与合欢路交叉口处，
往东走了十几米，看到路面上
确实有积水，而且因为天气热
和时间长等原因，路面上的积
水已经呈现出绿色，污浊不
堪。继续前行，记者共看到 3
处面积不同的积水区域，路过
的车辆不得不从积水上穿过，

车胎激起的污水溅得到处都
是。

附近的商户和居民也纷纷
表示，这种现象已经持续一段
时间了，对店铺的生意造成了
一定的影响不说，有时候路面
的积水几乎覆盖了整个路面，
接送孩子上下学很不安全，气
味也不好闻，十分影响大家的
日常生活，希望有关部门尽快
进行维修。

随后，记者将这一情况
反映给了 12319 城建服务热
线 ，工 作 人 员 表 示 ，会 向 相
关单位反映，及时派人去修
复。

“今天早上来了很多人，
对合欢路堵塞的下水道进行
清淤了！”5月 24日下午，仲
先 生 对 记 者 说 ， 在 求 助 到
《晚报帮办》 后，终于有人
来 对 合 欢 路 堵 塞 的 下 水 道
进 行 清 淤 了 。 清 淤 时 ， 施
工 人 员 从 下 水 道 里 挖 出 来
许 多 的 淤 泥 ， 很 快 ， 下 水
道就疏通好了，“施工人员把
下水道里面的淤泥和垃圾挖
出来后，下水道就畅通了，
道路上的积水一下子就都淌

走了！”
仲先生开心地说，堵塞

的下水道疏通后，道路上出
现了一个多星期的积水随之
淌走，行人和车辆从该路段
经过的时候，也方便和安全
了。

昨日上午，记者再次来
到金融路与合欢路交叉口东
侧不远处，看到道路上没有
了任何积水，和上次来的时
候 道 路 上 积 存 大 量 污 水 相
比，行人和车辆过往都方便
了许多。
文/图 晚报首席记者 鲁超

实习生 宋帆
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疏通前

疏通后

下水道疏通了 污水很快消退了
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您就说句话
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帮办就是啦

梁园区的李女士：
人民公园处的包河北
岸，刚修好的道路上经
常停放着许多汽车，影
响通行。

梁 园 区 的 张 女
士：八一路与金融路
交叉口往西 100米，豫
东建材西门有一处违
法建筑，侵占道路，
应该拆除。

发：鲁超令

该拆除

经过一天的紧张劳作，前天
下午 5点，宁陵县阳驿乡焦林坡
村屈玉双所种的一亩大蒜终于
出土装袋了。一位来自山东金
乡的客商以每公斤 5元的价钱买
走他 48网袋大蒜，共计 1441公
斤。他一亩大蒜得款 7000 余
元。数着卖蒜换来的大把百元
人民币，蒜农屈玉双不禁喜上

眉梢。他高兴地说，今年的大
蒜能卖个好价钱，一是市场行
情好，二也与外地客商来得多
有关。

说起外地客商蜂拥而至前来
收购大蒜的事，该村群众屈效
东昨日上午告诉记者，这多亏
了晚报帮办栏目对他们乡大蒜
的持续报道、关注宣传。他
说，最近一段日子，晚报帮办
栏目不断对宁陵县阳驿乡新蒜

区进行报道。先是发出帮办
令，邀请大家前去采收蒜薹，
谁采的归谁，不要钱；接下
来，又介绍该乡大蒜种植面积
大的信息，引起了外地蒜商对
这一新蒜区的重视，他们闻知
该乡早熟蒜出土的消息后就从
四面八方走来收购大蒜。据介
绍，这些客商有的来自杞县、
柘城、民权等周边县市，也有
来自新乡、安阳、平顶山及外

省的，多是从网上看到了阳驿
乡大蒜的报道后，前来收购大
蒜的。

客商多了，大蒜自然供不应
求，价格也是一路攀升。记者
了解到，5月 10日大蒜出土每公
斤收购价只有 3.6元，隔了两日
就上浮到 4元，目前阳驿乡的大
蒜收购价每公斤已超 5元。前天
下午，山东金乡一李姓客商见
焦林坡村屈玉双家里的大蒜个

头匀称，里面没有夹杂烂蒜小
蒜，当时就收购了这些大蒜。
他还说宁陵阳驿一带的大蒜质
量不比杞县、中牟的大蒜质
量差。宁愿多出些钱，也想
收 购 好 蒜 。 因 为 收 了 好 蒜才
能好保管、好运输、好出手。
他表示，改日他还要到宁陵阳
驿来，继续收购当地蒜农的大
蒜。

晚报记者 吴海良

“帮办”让蒜农的大蒜卖出了好价钱
本报讯 4月 20日，宁陵县阳

驿乡焦林坡村的屈效东求助说，
他们村的大蒜面积大，现已到蒜
薹采收期，谁来俺村帮采收，蒜

薹归谁。“帮办令”发出后，附近
群众及宁陵县、商丘市区不少市

民闻讯后，都来采收蒜薹。在大
家的帮助下，解决了这里农民的

蒜薹采收难题。随后，不少外地
客商前来收购大蒜。
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选址受限制 这段路建公厕有点难

本报讯 梁园区的贾先生 5月 23日求助称，“新建路与长征路之间的货场路缺少公厕，群众难
以找到方便之处。”

“新建路与
长征路之间的货
场路缺少公厕，
从 东 头 走 到 西
头，连一处公厕

都没有，群众难以找到方便
之处……”家住梁园区的贾
先生求助说，新建路与长征
路之间的货场路缺少公厕，
而该段道路两侧又有许多的
商店，平时前来买东西的顾
客和一些过路人，想如厕时
却怎么都无法在该段路旁找
到公厕，“如果能在这段路上

修建公厕，就能给群众提供
很大的方便了！”

贾先生说，该段道路两
侧有许多出售建材和家具的
商店，此外还有许多人往返
五一农贸市场也是通过该段
道路。因为这段路上没有公
厕，给许多想要如厕的人造
成了不便。

接到贾先生的求助后，
记者采访了梁园区环卫二处
主任王东洪。“货场路上确实
缺少公厕，之前货场路上有
居民自主搭建的简易厕所，

由于影响市容，气味难闻，
被群众举报后，由城管部门
过去拆除了！”王东洪说，
环卫部门也想在货场路上设
立公厕，但因该段道路两侧
都是门面房，公厕的位置不
能影响门面房的经营，所以
难以选择合适的位置，“现
在主要是因为货场路没有能
新建公厕的地方，我们选不
出来位置，所以难以设立公
厕！”

晚报首席记者 鲁超
实习生 宋帆
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因 10kV 冯柳线线
路施工，10kV冯柳线在
2016年5月29日（4点至
5点、20点至 21点） 停
运。停电范围：冯桥东
南部用户
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